

Kleine Anfrage zur schriftlichen Beantwortung

Kontrolle von Standards bei Lehraufträgen an niedersächsischen Hochschulen

Anfrage der Abgeordneten Almuth von Below-Neufeldt, Björn Försterling, Sylvia Bruns und Christian Dürr (FDP) an die Landesregierung, eingegangen am 23.08.2016

Das Lehrangebot an Hochschulen umfasst neben Veranstaltungen von hauptamtlich tätigen Lehrenden auch solche, die von Lehrbeauftragten entgeltlich oder unentgeltlich durchgeführt werden. Während bei den hauptamtlich Beschäftigten eine Überprüfung von Standards bereits bei der Einstellung durchgeführt wird, erscheint es fraglich, ob für die Hochschulen eine ähnlich umfangreiche Überprüfung auch bei denjenigen Lehrenden erfolgt, die für ein geringes Entgelt oder ohne Entgelt Lehrveranstaltungen durchführen.

1. Wie viele Lehraufträge gibt es an den niedersächsischen Hochschulen jeweils?
2. Wie kontrollieren die Hochschulen die wissenschaftlichen Standards bei der Vergabe von Lehraufträgen?
3. Sieht die Landesregierung Handlungsbedarf bei sich und/oder bei den Hochschulen in Hinblick auf die Überprüfung wissenschaftlicher Standards der Veranstaltungen von Lehrbeauftragten?